

Artikel vom 16.05.2018

CSU Rotmaintal + Frauenunion

Besichtigung Opernhaus



Das UNESCO Weltkulturerbe hat eine große Anziehungskraft!

Über 50 Personen kamen für eine Führung, organisiert von der Frauenunion Rotmaintal durch das Markgräfliche Opernhaus zusammen.

Alle waren überwältigt von dem Glanz, den dieses Haus ausstrahlt. Bei der Führung durch das schönste noch erhaltene Barocktheater erfuhren wir von der Geschichte und weshalb dieses Logentheater so erhalten blieb. Die Bedeutung der Initialen und welchen Hintergrund die Skulpturen haben, wurde uns ebenfalls erklärt.

Leider konnten wir die perspektivische Bühnenkulisse und die Multimedia-Show nicht bestaunen, da bereits für die nächste Veranstaltung aufgebaut wurde.

Wie versprochen bieten wir diese Führung zu einem späteren Zeitpunkt nochmal an.

